

# 西 ～にし～

Good News

## ■武蔵台学園「桐朋学園小学校とのオンライン交流会」

本校小学部3年生は国立市にある桐朋学園小学校との交流会を20年以上にわたり、実施しています。感染症対策のため、直接交流は中止していましたが、本年度はオンラインを活用して3年ぶりとなる交流会を開催しました。

交流会に先立ち、生活単元学習「交流会事前学習」を行いました。各学級をオンラインでつなぎ、画面を通して挨拶をしたり、ダンスを踊ったりとオンラインでの学習経験を積み重ねました。離れた教室にいる相手にも、画面を通してやりとりできることを実感する児童の様子が見られました。また、本校コーディネーターが桐朋学園小学校を訪問し、事前授業を行いました。オンライン交流会に向けた準備を進めることで、交流会への期待感をお互いに高めていきました。

交流会当日は友達の姿が画面に映ると、大きく手を振ったり、拍手をしたりと嬉しい気持ちを伝え合う姿がありました。両校で歌う手話歌「春の小川」や学校紹介などの活動を通して、お互いを近くに感じることができました。最後に「次の交流会は、みんなで会いたいです。」と言葉を交わして、初めてのオンライン交流会が終わりました。今後はオンラインも活用して交流を深めていきます。

(主任教諭：野田 武弘)



オンライン交流会の様子



東京都西部学校経営支援センター

〒190-0022 東京都立川市錦町4-6-3 東京都立川合同庁舎4階

電話 (管理課) (042) 527-6590

(経営支援室) (042) 527-6980 ファクシミリ (042) 527-6468